

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Wölfersheim**

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Herrn Gerhard Weber  
Rathaus Wölfersheim  
Hauptstraße 60  
61200 Wölfersheim

**Fraktion in der Gemeindevertretung**

Michael Rückl  
Tel. +49 (6036) 1514  
mobil 0172 7369692  
michael.rueckl@gruene-wetterau.de

Wölfersheim, 14.09.2024

Gemeinde Wölfersheim		
Eing.: 19. Sep. 2024		
Stelle		

**Antrag nach § 10 der Geschäftsordnung**

**Klare Regelung für den Radverkehr an der Einmündung des Radwegs von Melbach in die Biedrichstraße**

**Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung fordert den Gemeindevorstand auf, dafür zu sorgen, dass die Regelungen für den Radverkehr an der Einmündung des Radwegs von Melbach in die Biedrichstraße optimiert werden. Ziel sind klare und verständliche Hinweise bzw. Regeln. Es soll ein Vorschlag erarbeitet werden, der der Gemeindevertretung vor Umsetzung vorgestellt wird.

**Begründung:**

Der Rad- und Fußweg von Melbach her mündet neben der Unterführung unter Bahn und B455 in die Biedrichstraße. Die Situation dort ist unübersichtlich, die Straße wird an dieser Stelle einspurig geführt und ist daher ampelgesichert. Darauf wurde durch das Schild "Vorfahrt gewähren" für die aus Richtung Melbach mit dem Rad Kommenden reagiert. Darunter ist der Hinweis angebracht, "Bei Rot bis zur Bordsteinkante vorfahren". Damit ist die Ampel gemeint, die sich, vom Schild aus links unmittelbar vor der Unterführung befindet. Das Problem: Die Ampel ist beim Zufahren auf das Schild nirgendwo zu sehen (s. beigefügtes Foto). Mindestens ortsunkundige Radfahrende wissen in diesem Moment nicht, worauf sich das Hinweisschild bezieht. Erst wenn man sich der Bordsteinkante nähert, erkennt man links die Ampel, aber auch nur dann, wenn man sich nach links wendet. Wahrscheinlicher wird wohl zuerst geradeaus nach einer Ampel gesucht, weil man sie intuitiv dort erwartet.

Die Ampel wird auch grün, wenn man an der Bordsteinkante steht. Für Linksabbieger, die durch die Unterführung wollen, ist die Sache jetzt klar. Sie können fahren. Aber wissen Radfahrende, die geradeaus Richtung Wölfersheim wollen, dass das Grün an der Ampel links vor der Unterführung auch für sie gilt? Zumindest für Ortsunkundige könnte auch das nicht klar sein.

Zusammengefasst: Es gibt an dieser Stelle verkehrssichernde bzw. verkehrsregelnde Maßnahmen. Allerdings sind sie nicht eindeutig und somit verwirrend. Dazu trägt, auch das muss zur Vollständigkeit erwähnt werden, das inzwischen üppige Baum- und Buschwerk auf der Böschung bei. Dessen Rückschnitt würde aber auch nicht alle Unklarheiten beseitigen. Wir setzen uns deshalb dafür ein, dass diese Situation nochmal in Augenschein genommen und für klare und eindeutige Regeln gesorgt wird.

Für die Fraktion



Michael Rückl

### Situation bei der Zufahrt auf diese Einmündung

